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Niederschrift 

Öffentlicher Teil 

HFA/04/2014/14-19 

Gremium Ausschuss für Haushalt und Finanzen 

Sitzung am: 13.01.2015 

Sitzungsort Gemeindesaal, Lindenallee 14, 15366 Hoppegarten 

Beginn: 18:06 Uhr    Ende:  18:53 Uhr 

anwesend: 

Ausschussvorsitzende 
Frau Annett Schlotte       
 
stellv. Vorsitzender 
Herr Sven Siebert 
 
Mitglieder 
Herr Christian Arndt  
Herr Maik Heinol 
Frau Ruth Schaefer  
Herr Reiner Spies  
Herr Wolfgang Toleikis  
 
Bürgermeister 
Herr Karsten Knobbe 
 
sachkundige(r) Einwohner(in) 
Herr Robert Heinecke  
Herr Herbert Oelke  
Herr Hendrik Reinhardt  
Frau Petra von Wensierski  
 
Verwaltung 
Frau Sina Dähne 
Frau Melanie Brückner 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Anwesenheit 

2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. 
Beschlussfassung über eine Änderung 

2.1  Feststellung von Ausschließungsgründen 
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3  Entscheidung über mögliche Einwendungen zur 
Niederschrift vom 06.11.2014 

4  Einwohnerfragestunde  
5  Mitteilungen der Ausschussvorsitzenden 
6  Mitteilungen des Bürgermeisters/der Verwaltung 
6.1  Arbeitsstand Eröffnungsbilanz 
6.2 Abrechnungsstand BV Rudolf-Breitscheid-Straße 

sowie Brückensanierung Alte Berliner Straße 
7  Anfragen der Ausschussmitglieder 
8 Schulneubau Hönow 
 
 
 

Öffentlicher Teil 

 

1  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 

 

Es wird die ordnungsgemäße Ladung der Sitzung festgestellt. 

 

Der Ausschuss ist mit den o. a. anwesenden Mitgliedern/Vertretern beschlussfähig. 

 

2  Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über eine 
Änderung 

 

Folgende Änderungen der Tagesordnung wurden beschlossen:  

 
Neuer TOP 8: Schulneubau Hönow 
 
Einstimmig angenommen (6 ja, 1 Enthaltung). 
 
 
2.1  Feststellung von Ausschließungsgründen 

 

Keine. 

 

3  Entscheidung über mögliche Einwendungen zur Niederschrift  
vom 06.11.2014 

 

Das Protokoll wird ohne Änderungen zur Kenntnis genommen. 
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4  Einwohnerfragestunde 
 
 
Folgende Fragen wurden gestellt:  
 
Uwe Kämmerer: Sparkasse weiß nichts von zinslosen Krediten für 
Straßenausbaubeitragszahlungen. 
BM: Absprachen sind mit dem Vorstand der Sparkasse getroffen. BM bittet darum, sich an 
ihn persönlich zu wenden. Er wird sich dann mit dem Vorstand in Verbindung setzen mit 
der Bitte, die örtliche Filiale entsprechend zu informieren und anzuweisen. 
 
 
5  Mitteilungen der/des Ausschussvorsitzenden 
 
Es werden keine Informationen gegeben. 
  
 
6  Mitteilungen des Bürgermeisters/der Verwaltung 
 
 
Es werden keine Informationen gegeben. 
 
 
6.1  Arbeitsstand Eröffnungsbilanz 
 
BM: Eröffnungsbilanz liegt beim RPA. Prüfung erfolgt voraussichtlich im April/Mai. An den 
weiteren Jahresabschlüssen 2011, 2012, 2013 und 2014 wird bereits gearbeitet. 
Jahresabschluss 2011 soll noch in diesem Jahr zur Prüfung eingereicht werden. In den 
Folgejahren sollen die offenen Jahresabschlüsse aufgeholt werden. 
 
 
6.2  Abrechnungsstand BV Rudolf-Breitscheid-Straße sowie 

Brückensanierung Alte Berliner Straße 
 
Siehe Anlage 
 
 
7  Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
 
Folgende Anfragen wurden gestellt:  
 
Herr Toleikis: Wie weit ist der Bearbeitungsstand 2015? Soll er am 9.2.2015 beschlossen 
werden? 
BM: Haushaltsentwurf 2015 wurde bereits im November 2014 vorgelegt. Der Angleich 
durch Veränderungen hinsichtlich Schulneubau erfolgt derzeit. Die Beschlussvorlage ist 
für den 9.2.2015 vorgesehen. 
 
Herr Oelke: Regt eine frühzeitige Vorlage des HH 2016 an, um den Ausschüsse 
Gelegenheit für eine inhaltliche Auseinandersetzung zu geben. 
BM: Es gibt keinen konkreten Termin für die Vorlage HH 2016. Eine frühzeitige Vorlage 
wird angestrebt. 
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Herr Heinol: Warum wurde die Sondersitzung HH am 19.1.2015 abgesagt? 
BM: Vergabeentscheidungen waren Hauptgrund für die Ansetzung. 
Vergabeentscheidungen sind aber nicht mehr aktuell. 
 
Frau Schaefer: Regt an, bereits über die Mittelanmeldungen in den Fachausschüssen zu 
reden, nicht erst in die Diskussion einzusteigen, wenn der HH-Entwurf steht. 
BM: Mittelanmeldungen sind längerer Prozess in der Verwaltung und werden bereits auf 
Fachbereichsleiterebene diskutiert. Eine Diskussion in den Fachausschüssen ist 
organisatorisch schwer händelbar. 
 
Herr Siebert: Unterstützt den Vorschlag von Herrn Oelke und bittet um einen Vorentwurf 
HH 2016 bereits im Sommer 2015. 
BM: Realisierung wird schwer und ist jetzt nicht absehbar.  
 
Frau Schlotte: Wie ist der aktuelle Stand zum Bürgerhaushalt? 
BM: Eine Informationsvorlage zum aktuellen Stand wird zum 9.2.2015 erstellt. 
 
Herr Siebert: Wird es Änderungen am HH Entwurf 2015 auf Grund der vorliegenden 
Quartalszahlen geben? 
BM: HH-Entwurf 2015 steht und wird nur im Vorbericht geändert. 
 
Herr Arndt: Wann wird der unterjährigen Berichtspflicht nachgekommen? 
BM: Der Berichtspflicht wurde nachgekommen (siehe Anlage „Vorläufige 
Gesamtergebnisrechnung zum 31.12.2014“). Zur nächsten Sitzung des HFA soll eine 
detailliertere Aufstellung erfolgen. 
 
 
 
8  Schulneubau Hönow 

 

Kosten für den Schulneubau sollen im HH in Jahresscheiben abgebildet werde. 

 

gez. Annett Schlotte     gez. Christian Arndt 

Ausschussvorsitzende     Protokollant 

 


